

Modalités d'accueil rentrée du 2 novembre pour les élèves, étudiants et apprentis sites de Beaulieu et Lavacant

Bonjour à toutes et à tous,

Tous les apprenants seront accueillis dès lundi 2 novembre en présentiel sur les 2 sites à Beaulieu et Lavacant. La restauration scolaire sera fonctionnelle et adaptée aux conditions sanitaires de distanciation sociales. L'internat fonctionnera normalement. Il est indispensable que chaque apprenant ait un comportement irréprochable, adapté au contexte sanitaire que nous connaissons. Il en est de la responsabilité de tous. Davantage de rigueur sera demandée à tous.

La rentrée du 2 novembre sera également marquée et adaptée au regard des événements tragiques qui ont eu lieu, avec l'assassinat le 16 octobre de M. Samuel PATY enseignant, pour lequel une minute de silence sera observée dans la matinée.

A ce titre, le Ministre de l'agriculture a souhaité une rentrée différente afin que la communauté éducative puisse dans un premier temps échanger, partager et se concerter. Un temps de parole avec les apprenants sur le socle commun des valeurs de la République sera organisé en classe.

L'accueil des apprenants se fera comme d'habitude. Mais dans la mesure du possible il est demandé aux familles, aux apprenants autonomes, de ne rejoindre l'établissement qu'à partir de 10h lundi 2 novembre.

Enfin, pour faciliter vos déplacements vous trouverez, en pièce jointe du mail que vous allez recevoir via pronote, le justificatif de déplacement signé.

Si vous ne l'avez pas, je vous engage à sortir l'attestation temporaire dérogatoire que vous trouverez sur le site du Ministère de l'intérieur : <https://www.interieur.gouv.fr/Actualites/L-actu-du-Ministere/Attestations-de-deplacement>

Je compte bien entendu sur votre compréhension et sur votre collaboration.

Bon week-end à vous tous

Salutations

Le directeur de l'établissement

Eric SACREZ